

# きささげ

## 学校教育目標

「共に伸びる瑞穂っ子」  
みんな仲良し  
すすんで運動  
ほんきで学習



発行責任者 校長 鶴田和寿

# 前期「もっと わくわく大作戦！」94日(1年生93日)終了！

「もっと わくわく大作戦！」がスタートして94日(1年生は93日)が終了しました。4月に17名のかわいい1年生を迎え、5月には久しぶりに応援席を設置した運動会、プール底を修理して何とか実施することができた水泳学習。一日一日を大切に過ごすことで子どもたちは成長をしてきました。

「もっと わくわく大作戦！」を掲げて過ごした前期。ぜひ御家庭で『もっと わくわく』したことは何か?」「去年に比べて『もっと わくわく』したかな?」とお子さんと話をしてみてください。来週10日(火)からすぐに後期が始まります。前期以上に子どもたちの「もっと わくわく」を増やしていけるよう全職員一丸となって取り組んでまいります。引き続き保護者の皆様方の御理解、御協力をよろしくお願いいたします。

## 地域の方々に支えられる瑞穂小学校~ありがとうございます!~

学校は、我々教職員だけでは子どもたちの良い教育はできません。瑞穂小学校は、地域の方々、保護者の皆様など多くの方々に支えられています。9月24日(日)に有志会の皆さんが校庭周りの草刈り、木の伐採、きささげの木のメンテナンスなどを行ってくれました。会長さんの言葉に「子どもたちができるだけ良い環境で学べるように頑張りましょう!」とありました。本当にありがとうございました!



9月26日(火)に初めての試み、全校児童、全保護者の皆さんで「親子奉仕作業」を行う予定でした。しかし、インフルエンザの流行に伴い、健康安全を第一に考え中止とさせていただきます。保護者の皆さんには、都合をつけていただいていたかと思えます。大変申し訳ありませんでした。「自分たちの学校をお家の方の力を借りて自分たちできれいにしよう!」と計画をしていたのですが残念でした。次の機会を考えていきますので、その際はぜひお力を貸していただけますよう、よろしくお願いいたします。

.....切り取り線.....



9月7日(木)には、前任の校長、退職校長会の皆さんが体育館周りの草刈りをしてくださいました。皆さんは定期的に行ってください。本当にありがとうございました!



みずほっ子の登下校を地域の方々が見守ってくれています。みずほ台方面、谷中方面、その他の地区でも旗を振ってくれたり、一緒に歩いてくれたりしています。本当にありがとうございます!

## 9月1日(金)賞状伝達 頑張ったみずほっ子を 校長室に招待しました!

### ★千葉県小・中・高校席書会 書星会賞

3年	さん
4年	さん
5年	さん
	さん
	さん
6年	さん
	さん

### ★成田空港周辺児童書道絵画展 絵画の部 銅賞 4年 さん



## 臨時休校、学級閉鎖、出席停止時のために! (リモート健康観察&授業)

今年度は、例年に無い早さでインフルエンザが流行しています。また、新型コロナウイルスの感染拡大もまだまだ心配されます。本校でも9月後半からインフルエンザ罹患者が急増しました。学校では、十分に感染対策をしながら教育活動を進めてまいります。御家庭でも、十分な休息や体調管理をお願いいたします。

それでも急な感染者増加はいつ起こるかわかりません。また、感染症以外にも台風などの自然災害で、いつ臨時休校となるかわかりません。そこで、「臨時休校、学級閉鎖、または出席停止等で学校に来られない状況でも健康状況の把握、学びの保障」を確保したいと思い、タブレットを使ってのリモートによるコミュニケーションを考えました。9月8日(金)台風接近に伴う臨時休校の機会を活用し、「お試しリモート」を実施。さらに第2学年学級閉鎖3日間「リモート健康観察&2コマ授業」を行いました。担任は「元気そうな顔を見ての健康観察は安心する」と話していました。実施にあたり、保護者の皆様方の御理解、御協力をいただき感謝いたします。

※1年生はタブレットの都合で御家庭のネットワークが使用できません。1年生はFormsでの健康観察を行いました。順次対応を検討していきます。



### 例: ★第2学年リモート健康観察&授業

『Teams → 一般 → 会議』で参加

8:30 健康観察

9:30 リモート授業①国語

13:30 リモート授業②算数

### ☆「ちょっと一言コーナー」から ※No.5号から一言をいただいたものを紹介します。

※前号から「ちょっと一言」はありませんでした。また、みなさんからの一言をお待ちしています。

☆学校だより「きささげ」はHPにも掲載しています。「みずほ~む」→「わくわく校長室」